

Militär-Spital.

Bekanntlich hatte unser Monarch eine eigene Militär, Sanitäts, Kommission aus den geschicktesten Männern der Monarchie zusammengesetzt, durch welche sowohl das Feldmedikamenten, als chirurgische Instrumental, Wesen untersucht, und alles auf eine einfachere Methode zurückgeführt werde. Mit der nach einer neu entworfenen Militär-Pharmakopoe eingeleiteten Dispensatorialart, und dem Exemplore eines neu vorgeschlagenen Etuis ward zuerst vom August bis October 1795 der Versuch in diesem Spitale gemacht. Als sich aber zeigte, daß die neue Heilart die Mortalität im Verhältnisse des jeweiligen Krankenstandes merklich verringerte, so ward dieselbe seit dem 1. Nov. 1795 auch als eine für die Zukunft bestätigte Norma in diesem Militär-Hauptspitale aufgestellt.